

# PlantaDoce.

Empresa

## HM Hospitales pondrá en marcha un nuevo hospital por veinte millones

El grupo hospitalario español ha comprado a Promed una parcela de 4.500 metros cuadrados para la construcción de un nuevo hospital en Rivas Vaciamadrid.

PlantaDoce  
23 sep 2019 - 13:10



HM Hospitales agranda su presencia en la Comunidad de Madrid. El grupo hospitalario español ha comunicado la compra a la empresa Promored de una parcela de 4.500 metros cuadrados en el municipio de Rivas Vaciamadrid para la futura construcción de un nuevo centro hospitalario. Inicialmente, el presupuesto previsto por HM Hospitales para la construcción de este complejo sanitario rondará los veinte millones de euros, informan desde la empresa.

Con este anuncio el grupo pone de manifiesto que sigue apostando por la Comunidad de Madrid como territorio de potencial crecimiento al plantearse construir este nuevo complejo sanitario, que se denominaría Hospital HM Rivas y que dispondría de unas instalaciones de en torno a 10.000 metros cuadrados. **HM Hospitales tiene como objetivo iniciar las obras de construcción en 2020 y la fecha de finalización se estima a finales de 2021**

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/hm-hospitales-ofensiva-en-madrid-pondra-en-marcha-un-nuevo-hospital-por-veinte-millones>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

Juan Abarca Cidón, presidente de HM Hospitales, asegura que “levantar este nuevo centro nos acercará a una zona de la región donde reforzaríamos nuestra propuesta sanitaria y nos permitirá fortalecer nuestro posicionamiento en Madrid como referente de la sanidad privada”.

## **HM Rivas contará con un bloque quirúrgico, un centenar de camas, UCI, urgencias 24 horas, laboratorio y farmacia hospitalaria**

El Hospital HM Rivas será un hospital general médico-quirúrgico que dispondrá de todas las especialidades médicas (incluyendo atención pediátrica), dispondrá entre ochenta y cien camas y estará equipado con un bloque quirúrgico formado por cinco quirófanos, UCI, urgencias 24 horas, laboratorio y farmacia hospitalaria.

Una de las principales características que definirán al Hospital HM Rivas reside en que dispondrá de una dotación tecnológica de diagnóstico por imagen de última generación, destinando más de mil metros cuadrados de las instalaciones del centro para este fin.

**HM Hospitales contará con casi 30 centros asistenciales, entre hospitales y policlínicos, en la Comunidad de Madrid.** Así, el Hospital HM Rivas se convertirá en el octavo hospital del Grupo en Madrid tras los hospitales universitarios HM Madrid, HM Sanchinarro, HM Montepíncipe, HM Puerta del Sur, HM Nuevo Belén, HM Torreldones y HM Vallés.

HM Hospitales cerró 2018 con unos ingresos de 415,2 millones, cifra un 14,7% superior a los 362 millones de euros alcanzados en el ejercicio 2017. En cuanto a las inversiones, la compañía realizó un desembolso de 22,4 millones de euros en bienes de equipo, mantenimiento, inversión tecnológica y renovación de equipos (Capex), frente a los 21,5 millones de 2017.